

**Desalojo de la comunidad Apy Ka'y
Damiana Guarani Kaiowá
July 2016 © Aty Guasu**

No aceptamos esto.

Me quedaré aquí.

Es mi derecho.

Nosotros también tenemos derechos.

No son solo los blancos quienes tienen derechos.

Nosotros los indígenas guaraníes kaiowá
también tenemos derechos.

Muchos de nosotros han muerto.

San Fernando (empresa de caña de azúcar)

los ha matado,

la fábrica de caña de azúcar

y los pistoleros los han matado... 9 personas.

Déjenos quedarnos aquí.

Tenemos nuestra tekoha (tierra ancestral),

y regresaré a mi tekoha.